



『カナレットとヴェネツィアの輝き』展鑑賞

県立美術館で開催された『カナレットとヴェネツィアの輝き』展を観に行きました。

カナレットはヴェドゥータ(景観画)の巨匠とのことで、去年初めて日本での展覧会があったそうです。

彼の絵は、特に建物の細かい描写がとても美しく印象的でした。弟子たちの絵も素敵でしたが、とまり木では「カナレットの絵に惹かれた。」という声が聞かれました。



避難訓練実施

今回は、水害避難訓練を実施した後、水消火器で使い方を確認しました。皆、真剣に取り組んでいました。

その後とまり木内で水害のDVDを見て、災害の恐ろしさを改めて知り、災害クイズでは自分の勘違いなどができました。実施後は『浸水した場合の避難場所の確認ができた』『声を掛け合って非難することが(大切と)分かった』『(課題は)防災意識の低さ』『テレビの埃や延長コードを気を付けたいと思う』といった気付きや感想が聞かれました。意義ある訓練になりました。



尾西の五目ごはん
Onisi 2025.11



とまり木の畑が甦る！

6月に、畑作りが大大大好き、そして、好きだけではなくとても得意な方がとまり木メンバーに加わってくれました。通所時には早速畑作りを始め、見る見る間に立派な畑が出来ています。道路沿いの畑には、畝が出来、その畝にマルチが掛かり、支柱が立ってネットが張られ果物や夏野菜が植えられました。また、とまり木の裏側にも支柱が立ち、ゴーヤが植えられました。その向こうにも新たな畝が作られ、ここには枝豆と小松菜が植えられています。

Pic1・2には小玉スイカとメロン、今もう黄色い花が咲き始めています。小玉スイカはpic2のネットを這い上がって実をつけるそうです。そんなスイカの姿を想像しただけでワクワクします。

Pic3にはゴーヤの苗が植えつけられました。Pic4は枝豆と小松菜の畝です。これから春菊とほうれん草も植える予定だそうです。

この調子でいくと『畑』というより『とまり木ファーム』という呼び方の方が合っているかも…です。

夏が来て収穫するのが楽しみです。

Pic5はおまけのとまり木外観です。

